

# 「SDGs身のまわりの物で染め物をしよう」実施報告

令和5年8月5日(土)椿峰コミュニティ会館本館 調理室で

「SDGs身のまわりの物で染め物をしよう」を開催しました。



講師の当麻喜明先生です。 粟を染め物に使うきっかけや 作り方の説明をして頂きました。



残念ながら粟の時期はまだなので当麻先生が昨年粟ご飯をしたときの液を冷凍しておいてくださいました。



どんな模様にしましょうか？ 輪ゴムや割りばしペットボトルのふたを利用しました。



ことごと煮ています。  
今回は粟の皮、玉ねぎの皮、みかんで作りました。



最後色の定着するようミョウバンで洗います。  
白いハンカチがきれいに染まりますように！  
※発見：ミョウバンで化学反応  
むらさき玉ねぎの皮を染めたら茶色から  
きれいな土色に変わりました。

栗の皮で染めました。



玉ねぎの皮で染めました。



みんなで一緒に作品を作るって楽しいですね！  
どんな色にどんな模様になるのか、わくわくしますね！  
当麻先生の講習は、もっとこうしてみようか？これを使ってこれができるかな？と発想をひろげることができます。インターネットで調べることができますが、やってみて大変だったり簡単だったり重要だとわかりました。失敗ではなく‘思ったとおりにいかなかったので次回こうしてみよう！’と終わりが無いとてもひろがる講習だと思います。  
ご参加ありがとうございました。

